

La République du Centre, 7 avril 2012

■ **Dans le rétro**

JEAN-PIERRE SUEUR ■ L'engagement rythme sa vie. Une vie consacrée presque exclusivement à la chose publique. Le sénateur du Loiret et ancien maire socialiste d'Orléans est un rocardien pure souche. Pourtant, Jean-Pierre Sueur a retenu ce cliché auquel il tient comme à la prunelle de ses yeux.

Il s'agit là de sa première campagne électorale, pour les élections législatives de 1981 auxquelles Pierre Mendès-France lui avait apporté son soutien. « Je ne l'oublierai jamais car ce fut un grand honneur pour moi que d'avoir le soutien d'un des hommes politiques qui a le plus marqué par sa probité, son profond attachement aux valeurs républicaines et son courage. Pierre Mendès-France reste un modèle », confie-t-il. ■

